

Warga Mulai Manfaatkan Jalan Baru TMMD Ke-121 Kodim 0736/Batang

Edi Purwanto - PEKALONGAN.KAMPAI.ID

Aug 24, 2024 - 09:42



Batang,— Antusiasme warga terhadap pembangunan infrastruktur baru di daerah mereka terlihat jelas di Desa Pacet, Kecamatan Reban, Kabupaten Batang. Jalan yang sebelumnya hanya berupa jalan setapak dan hanya bisa dilalui oleh pejalan kaki kini telah berubah menjadi jalur yang dapat dilewati kendaraan bermotor, baik roda dua maupun roda empat. Sabtu pagi (24/8/2024).

Selesai diresmikan secara resmi oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Deddi Suryadi, jalan baru yang dibangun dalam program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-121 Kodim 0736/Batang sudah mulai dimanfaatkan oleh masyarakat setempat terutama pada pagi hari ketika banyak warga mulai untuk beraktifitas.

Program TMMD merupakan salah satu upaya TNI untuk mendukung pembangunan di pedesaan dan daerah terpencil ini. Kodim 0736/Batang membangun infrastruktur jalan makadam yang sangat dinantikan oleh warga Pacet. Jalan baru yang dibangun sepanjang 2,5 kilometer menghubungkan Desa Pacet, Kecamatan Reban dan Desa Gerlang Kecamatan Blado.

Komandan Kodim 0736/Batang Letkol Inf Ahmad Alam Budiman menyatakan bahwa pembangunan jalan ini merupakan bagian dari komitmen TNI untuk mendukung pembangunan di daerah pedesaan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

"Kami berharap jalan ini dapat memberikan manfaat besar bagi warga. Kami merasa senang melihat antusias warga yang sudah memanfaatkan Jalan ini untuk aktivitas sehari-hari," ujarnya. TMMD ini bertujuan untuk meningkatkan perekonomian masyarakat. Kita ketahui bahwa dengan adanya pembangunan jalan ini, semakin memudahkan transportasi masyarakat untuk mendistribusikan hasil pertanian ataupun perkebunannya dengan akses yang lebih baik," terang Dandim".



Letkol Alam Alam juga mengingatkan pentingnya partisipasi aktif warga dalam merawat dan menjaga kebersihan dan keutuhan jalan ini agar dapat digunakan dalam jangka waktu yang panjang. "Jangan sampai jalan yang sudah dibangun dengan susah payah menjadi rusak karena kurang perawatan," tutupnya.